

CNA III COPA SM EL REY DE ENGANCHES

El CDSCMET LA DEHESA, ha sido escenario de la III Copa de SM el Rey de Enganches, y durante tres días de competición sus instalaciones hípcas contaron con la presencia de los principales cocheros nacionales del ranking; las pruebas estuvieron muy disputadas pues las clasificaciones obtenidas, según ha establecido la Federación Ecuestre Internacional, son puntuables para la Copa del mundo de enganches.

Este concurso nacional ha sido el primer concurso de máxima categoría de la temporada. Cerrando el evento se organizó un vistoso desfile encabezado por la banda de cornetas y tambores del Escuadrón la Guardia Real. La entrega de trofeos estuvo presidida por SAR Doña Teresa de Borbón dos Sicilias, Marquesa del Laula y Presidenta de AECCA, Doña Carmen Travesedo, Presidenta de la Federación Hípica de Madrid, Don José Gayán, Vocal de Enganches de la RFHE, Don Ernesto Pérez (Coordinador de Madrid 16) y Don Ramón Hidalgo, Director del Centro.

El Jurado de Campo estuvo presidido por Don Francisco Remesal Gómez del que formaron parte como vocales el francés y juez internacional Pierre Cazas, Federico del Valle, Joggen Lange y Jose Luis Plaza; el Jefe de Pista fue Don Juan Esteve Ribelles auxiliado por Don Juan Pedro Colucho Merino; El Comisario fue Don Enrique Moran Duran y como Delegado Federativo Don Tomas del Cojo; La Dirección Técnica del concurso estuvo a cargo de Don Fernando Belver.

Los ganadores fueron en limoneras Luis Ramires, en la modalidad de troncos Manuel Diaz y en la modalidad de cuartas Juan Pedro Redondo.

Se contó la colaboración desinteresada y efectiva de todos los aficionados a esta disciplina ecuestre del CDSCM La Dehesa y con la ayuda de los distintos patrocinadores: MADRID 16, CLINICAS VITALDENT, KUBOTA, EQUI WORLD, ONDA 6, TRAGSA, YEGUADA JOSE LUIS ESCALERA, YEGUADA TRES COTOS, BODEGAS ALVARO DE LUNA, SEMANA, EQUUS, AYO. DE MADRID, COCACOLA, ETC. Muchas gracias a todos.

Rita Morales

Vocal Enganches Federación Hípica de Madrid